

船田町会だより

NO. 147

平成28年12月11日

発行責任者 平塚 忠勇

150人が楽しむ！一足早い子ども会のクリスマス会

船田子ども会の恒例のクリスマス会が12月3日、長房小学校体育館で開催されました。これには小学生73人、幼児19人をはじめ、父兄や役員など150人が参加しました。開会式で平塚町会長は「船田町会の子どもたちは長房小学校、船田小学校、市立五小とバラバラ、学校の垣根を越えて結集できるのが子ども会。子ども会に入っていない仲間には参加を呼びかけて下さい」と挨拶しました。その後、八王子市レクレーション協会の指導による遊戯やビンゴ大会などを楽しみました。ビンゴ大会の景品は妖怪ウオッチや縫いぐるみ、文具、小物などをいっぱいとり揃え、自分で選択して持ち帰りました。また、小学生には図書カード、子ども会の参加者全員にケーキが配られ、笑顔が満ちあふれていました。子ども会の次の行事は3月の餅つき大会です。



「もう少し待って」と、郵便局前道路の一方通行解除

都営北団地は11月末で新築した東団地へすべて引っ越しが終了しました。町会は12月2日に高尾警察署交通規制課に対して、一方通行解除にむけた現状と今後の進め方について明らかにするよう要請しました。これに対して「一方通行解除に対する地元住民の要請は警視庁や公安委員会に対して上申し、理解されている。今後、交通安全標識の設置や道路の一部整備などが残されており、現時点は実施時期を明らかに出来ない」とのことでした。町会は「一方通行解除は永年の懸案であり1日も早く実施してほしい」と再度要請したところ「努力したい」との回答がありました。

町会短信

お悔やみを申し上げます

9区 織田 リ工様(享年94歳) 11月17日 逝去

新しい民生委員に9区の田中洋子さん。三原琴代さんは退任

17年の長い間、民生委員として一人暮らしを中心に高齢者支援をしていただいた三原琴代さんが11月30日付で退任することになりました。後任には田中洋さんが12月1日から就任することになりますのでよろしくお願いたします。田中さんは長房町303-14 ☎042-662-6429

平成28年度八王子市社会福祉協議会会費納入報告

表題については10月から11月にかけて会員募集を行った結果、266口、141,000円で、残念ながら昨年実績よりも29口減少してしまいました。すでに11月18日に納入しましたが高齢者支援、子育てサロン等々、福祉活動の財源として有効に活用されます。ご協力ありがとうございました。

船田会館のテーブルを新調します。

11年前に購入したテーブルが傷だらけになり、一昨年補修したにも拘わらず美観も良くないことから思い切って18脚を新調することにしました。余ったテーブルについては一部、琴平・山王神社へ寄付すると共に、納涼祭の売店で使用することにします。保管場所は倉庫と琴平・山王神社。購入時期は1月以降となります。

年末夜警がはじまります

■ 12月21日(月) ~ 25日(金) 19時30分~21時 防犯部
■ 12月26日(土) ~ 30日(水) 21時~24時 消防団



琴平・山王神社初詣 1月1日10時から ご家族連れでお出かけ下さい